

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Virgilia Rosita
 NISN/ NIS : 0097717747/ 161701066 Kelas : 5A
 Nama Sekolah : SD PUTRA NIRMALA Semester : 1 (satu)
 Alamat Sekolah : JL. DR. SUTOMO NO. 33 Tahun Pelajaran : 2020/2021

KKM Satuan Pendidikan : 68

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Sangat baik dalam berperilaku syukur, berdoa, toleransi beragama. Baik dalam ketaatan beribadah.
2. Sikap Sosial	Sangat baik dalam sikap jujur, tanggung jawab, santun, peduli, . Baik dalam , disiplin, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	B	Sangat baik dalam memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah;Baik dalam memahami karya keselamatan Allah yang dialami tokoh-tokoh Perjanjian Lama dalam kisah Daud, Salomo, dan Ester;	83	B	Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa syukur/puisi/slogan/motto/menyanyikan lagu) yang menyatakan tentang dirinya sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah;
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	B	Sangat baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat;Baik dalam menganalisis secara sederhana nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari;	90	A	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari;menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat.menyajikan hasil penggalan tentang manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan.

3	Bahasa Indonesia	91	A	Sangat baik dalam mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana; Baik dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis; menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik;	87	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran dalam teks tulis dan lisan secara lisan, tulis, dan visual; menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku; melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri. Baik dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual.
4	Matematika	87	B	Sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda; Baik dalam menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal; menjelaskan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan sebagai perbandingan jarak dengan waktu, debit sebagai perbandingan volume dan waktu);	90	A	Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda; menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal. menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan, debit). menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah. menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) melibatkan pangkat tiga dan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Sangat baik dalam menjelaskan organ pernafasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernapasan manusia; Cukup dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia;	87	B	Sangat baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan; membuat model sederhana organ pernapasan manusia; menyajikan karya tentang organ peredaran darah pada manusia. Baik dalam menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia;

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	93	A	Sangat baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa;	90	A	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi; menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia. menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan				81	B	Baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*; Cukup dalam mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*;
8	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Sunda	84	B	Baik dalam memahami teks deskripsi tentang kaulinan barudak yang menggunakan benda sekitar, baik dalam memahami teks narasi tentang peristiwa dalam kehidupan, baik dalam memahami isi teks guguritan tentang hirup rukun, baik dalam memahami isi teks percakapan tentang sehat itu penting.	80	B	Baik dalam memeragakan kaulinan yang menggunakan benda disekitar, baik dalam membuat ringkasan dari teks narasi tentang peristiwa dalam kehidupan
	b. Bahasa Inggris	93	A	Sangat baik dalam memahami kosakata, menulis serta menyebutkan kata-kata yang berhubungan dengan membandingkan sesuatu, nama pekerjaan, nama mata pelajaran, penggunaan kalimat lampau, serta menawarkan bantuan.	80	B	Terampil dalam mendengarkan kosakata, merespond pertanyaan, serta melakukan tanya jawab yang berhubungan dengan membandingkan sesuatu, nama pekerjaan, nama mata pelajaran, penggunaan kalimat lampau, serta menawarkan bantuan.

	C. TIK				88	B	Baik dalam membuat karya video atau gambar secara manual dan atau menggunakan aplikasi.
--	--------	--	--	--	----	---	---

C. Saran-saran

Virgi, tingkatkan semangat dan prestasi belajarmu, pasti suatu saat bermanfaat buatmu!

D. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan		
2.	Berat Badan		

E. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

F. Ketidakhadiran

Sakit	:	-	hari
Izin	:	-	hari
Tanpa Keterangan	:	-	hari

Mengetahui,
Orangtua/ Wali,

Cirebon, 18 Desember 2020
Wali Kelas 5A,

.....

Migoto

Mengetahui,
Kepala SD PUTRA NIRMALA,

Yuyum Sumiyati, S.Pd. SD